

## Una curiosa encuesta misionera

Madrid.—Los misioneros católicos de Yokohama (Japón) han llevado a cabo una curiosa encuesta entre los últimos convertidos, según la cual de 249 personas; 154 abrazaron el catolicismo por intervención de un amigo; 54, por los periódicos, los libros y el cine, y sólo cinco fueron conquistados directamente por los misioneros, según afirma la O.F.I.M. (Logos.)

## Jordania y el Irak elevan a embajadas sus representaciones en Madrid

La decisión responde a las pruebas de afecto dadas por España hacia los países árabes

Ammán.—El rey de Jordania ha firmado un decreto en virtud del cual se eleva al rango de Embajada la Legación de este país en la capital de España.

En la nota en que el Gobierno comunica esta decisión, se hace constar que la medida se

### El ministro francés de Comunicaciones, en nuestra ciudad

Ayer llegó a nuestra ciudad el ministro francés de Telégrafos y Comunicaciones, monsieur Pierre Ferri, acompañado de su señora y dos hijos.

Procedían de San Sebastián y Burgos y pernoctaron en el Gran Hotel, continuando a primeras horas de la mañana de hoy su viaje con dirección a la frontera portuguesa.

considera como paso sincero para el estrechamiento de relaciones entre Jordania y España, y se manifiesta que se aprecia sumamente la actitud de España y de su jefe de Estado para con el problema de Palestina, agradeciendo al Generalísimo Franco su prudente actitud y esperando ha de continuar la cooperación entre ambos países dentro de la amistad y afecto expresados en el tratado que tienen firmado. (Efe.)

Bagdad.—Ha sido elevada al rango de Embajada la Legación del Irak en Madrid. El ministro de Asuntos Exteriores, señor Tawfi Assawajdi, al hacer pública esta decisión, ha manifestado que la misma responde al deseo del Gobierno iraquí de fortalecer y hacer más íntimas las relaciones de amistad existentes entre Irak y España. (Efe.)

Bagdad.—Ha sido elevada al rango de Embajada la Legación del Irak en Madrid. El ministro de Asuntos Exteriores, señor Tawfi Assawajdi, al hacer pública esta decisión, ha manifestado que la misma responde al deseo del Gobierno iraquí de fortalecer y hacer más íntimas las relaciones de amistad existentes entre Irak y España. (Efe.)

# Los laboristas interpelan a Butler sobre la admisión de la China comunista en la ONU

### Gran Bretaña acogerá favorablemente la celebración de conversaciones con Malenkov

#### En el otoño venidero será reorganizado el Gobierno CHURCHILL

Londres.—De fuente autorizada se manifiesta que el Gobierno Churchill será casi inevitablemente reorganizado en el otoño venidero, y que el actual secretario del Foreign Office, Anthony Eden, volverá prácticamente a él "en un puesto importante", tanto o más que el que ahora tiene, pero abandonará la dirección de la política exterior británica.

El informador declara que, a su juicio, Churchill no tiene prisa por retirarse de la vida política, aunque es evidente que algún día quedará abandonado. El único superviviente de

los "tres grandes" de la guerra, quiere "redondear" su carrera encaminando de nuevo al mundo por la senda de la paz.

De Eden, que siempre fué el presunto heredero de Churchill, pero que ahora tiene un posible adversario temible en Butler, se dice que irá a la vicepresidencia del Gabinete, y que en el Foreign Office le sustituirá el actual ministro de la Vivienda, Harold Mc Millan. (Efe.)

EN LOS COMUNES  
Londres.—El canciller del Exchequer, Richard A. Butler, hablando en los Comunes como primer ministro accidental, ha reiterado que Gran Bretaña acogerá favorablemente la celebración de conversaciones con Malenkov.

Señaló, por otra parte, que los tres grandes de occidente se mantienen absolutamente fieles en cuanto a la política a seguir para la celebración de conversaciones con Rusia, primero mediante una reunión de ministros de Asuntos Exteriores.

El laborista Arthur Henderson, preguntó a Butler si ahora que se ha firmado la tregua

de Corea, Inglaterra no propiamente a Rusia una reunión de ministros de Asuntos Exteriores.

El primer ministro interino contestó que la propuesta actual no es óbice para que haya también una conferencia de jefes de Gobierno.

Pero antes de avanzar más, añadió, sería preferible ver la contestación soviética a la propuesta de reunión de los ministros de Asuntos Exteriores, en la que se podría establecer contacto con los rusos.

Butler afirmó que los tres Gobiernos occidentales, apoyados por la NATO y la Alemania occidental han conseguido unidad absoluta en cuanto a la política a seguir y el fin a alcanzar.

Butler se enfrentó con una serie de interpelaciones laboristas sobre la admisión de China roja en la ONU.

El reconocimiento de ese país por la Organización mundial deberá estudiarse en la conferencia política subsiguiente a la tregua de Corea, fué, en esencia, su declaración al respecto. (Efe.)

## ¿Qué ocurre en BOLIVIA?

La Paz.—Unidades del Ejército reforzadas patrullan por las calles de la ciudad, pero las autoridades no han dado ninguna explicación por tales precauciones extraordinarias.

El coronel José Gutiérrez, director general de la Policía, ha manifestado solamente que no es verdad el informe según el cual había sido detenido el comandante de la Policía don Juan Gayán.

"Gayán —dijo Gutiérrez— está todavía trabajando con nosotros y goza de nuestra confianza". (Efe.)

### El Adelanto

## El Caudillo, en Burgos



Durante su estancia en Burgos, el Caudillo inauguró la Fábrica Nacional de Papel Moneda. He aquí al Generalísimo Franco, con su esposa, el ministro de Hacienda y otras autoridades, durante el acto.

### Intrascendencias

# REVOLTIJO

POR G. VAILLO ROLLAN

Mis hijas; dos diablillos que en casa todo revuelven, para las que hasta la cosa más baladí es motivo de juego, menos los libros de texto. Han entrado ayer a sacudir en mi biblioteca y, seguras de que había la molestia, por estar solas con la sirvienta, han formado tal revoltijo de papeles y libros, sin salvarse las revistas vendadas para encuadernar, que en verdad, cuando las sorprendí gozándose a sus anchas de tal faena, a no ser padre hubiese envidiado a Herodes; porque casi enterradas como estaban entre los objetos de su hazaña, la estancia más parecía campo por el que pasó un ciclista que lugar con estanterías antes repletas de bien colocados libros. Algo que, a no dejarme vencer por las caricias de sus autoras, hubiérame dado nervios para pedir manos de repuesto repartiendo azotes, pues ardua labor reclamaba tal desbarajuste, promovido por la curiosidad infantil, sin más finalidad que dar gusto al travieso Rincónete que todo niño en sus instintos lleva.

A Job tuve que invocar me prestase ayuda para templar la paciencia que necesaria era, en evitación de ser duro en el castigo. Y optando por la comprensión, más que por los pescosones, tras de razonamientos que acaso dolieron más y bajo promesa unánime de agotar sus fuerzas para conmigo y arreglar lo que imprescindible era, estante por estante, por materia y autores, y libro por libro, una y otra con mi dirección en la tarde de ayer y mañana de hoy han dado cima a la tarea, que no en balde para ellas ha sido; pues, como acabo de comprobar, cualquiera de ambas acertaba a encontrar ahora sin gran titubeo, el libro que se le pida, con sólo indicarle autor; habiendo ganado por tanto una familiarización con ellos, que mucho creo habrá de servirles en su inculcante vida de estudiantes logrando para mí también ventaja, pues arreglo en verdad necesitaba la biblioteca que ahora está fácilmente dispuesta para cuanto de ella yo pueda precisar.

Sin embargo, faltaba un libro que la más pequeña había hurtado para leerle y aquí está, sobre la mesa, como naufragado luto al salvamento: "Documentos de Buena Crianza, compuestos por Francisco de Ledesma y nuevamente corregidos—Zamora—, 1845—Imprenta de Leonardo Vaillo—calle de San Andrés, donde se hallarán".

Es un folleto, tamaño octavo, compuesto de cincuenta páginas, todas en verso. Cuartetos aconsonantados de métrica libre, que conservo desde hace más de treinta años, por haberle salvado del fuego en un expurgo de librería, hecho en casa por mi entonces frecuentada. No por cura ni barbero alguno, como aconteciera con el llevado a cabo en la famosa de Don Quijote, sino por dos solterones, que, a ser quemados condenaron a gran número de volúmenes, sin respetar credo ni motivo, por la sola razón de contener, unos, preciosos grabados de romántica época, y otros láminas a todo color con angelotes desnudos. Sin duda, como venganza en su celibatería, manifestamente atormentada por complejos de todas clases, en ese todo de falsa cocura

que ya, médicos y neurólogos, han dado en llamar psicopatía.

Varias obras más salvé de la hoguera por llegar a tiempo, no sin tener que aguantar los insultos de las citadas, quienes apenas enterrado el hermano, al que en todo debían su bien pasar, sin piedad cayeron sobre la valiosa y selecta biblioteca de aquel, gozándose en quemar libros, como antes el viejo amigo gozabase meditando, a solas en su saber. Y ahora gozado habrá, la más, pequeña de mis diablillos, leyendo el comentado. No por el sencillo lenguaje de sus expresivos versos, sino porque como ya se advierte, en su portada, todo él es un perfecto tratado de la más sana moral, en torno a la Buena Crianza.

"Toma y lee este dichado, sabrás cómo has de vestir, tratar, comer y dormir, andar, quedar, estar sentado."

Así dice en el prólogo su autor —del que ninguna referencia tengo— para proseguir la obra espaciada bajo los epígrafes siguientes: "Del encamendarse a Dios por la mañana; Del lavarse y del vestirse; Del caminar y andar por las calles; Del hablar y tratar con todos; Del sentarse, del comer, del beber; Del hilar; Del acostar y del dormir"... terminando con "Consejos que dió un padre a sus hijos estando cercano a la muerte", a modo de lo que José Hernández legara, a la nación Argentina, en versos del célebre gauchesco bien llamado Martín Fierro.

"No te engría la grandeza al verte en puesto eminente; ni cosa vil que te afronte hagás por lograr riqueza..."

Con el hombre trapacero y mentiroso no trates pues te verás en debates para cobrar tu dinero... Tratarás lo que se entienda si tuvieras trigo o tienda, y ten cosa que se venda, y, cuando lo paguen, vende..."

Me da gusto hoy ver mis libros como vestidos de fiesta, limpios y bien ordenados, por dos diablillos con faldas, que gran contento muestran contemplando la que sus manos hicieron. Manos de mujer, al fin, que por innata delicadeza acusan, desde la más temprana edad, predisposición para todo cuanto sea bello. Lástima será que no zurzan calcetines, pero más las quiero odiando a los "tomates" que a Pitágoras y a los sabios de Grecia. Mucha vida por delante tienen. La gloria calcetinesca ya por perla se da. Si terminan Bachiller y lo acaban de empezar). ¿Qué ciencia señor, entonces, será modo el estudio? Y también por qué Decreto, con sujeción a qué plan, Miedo de sólo pensar, y más lo que costará... Mas por si en las cosmológicas incluyen la del "tomate", o sea, calcetín, bueno será que mis hijas se enfríen, con los que hacen, y cuantos haga papá... De menos, nos hizo Dios, y sin tener que estudiar.

# Eisenhower ha prometido ayuda militar y económica a Egipto

### Y sugiere el modo de resolver la disputa del Canal

El Cairo.—La revista militar egipcia "Al Tahrir", dice hoy que el presidente Eisenhower comunicó la semana pasada al presidente Naguib que los Estados Unidos darían a Egipto ayuda militar y económica en el momento que se llegara a un acuerdo angloegipcio sobre el Canal de Suez.

La revista dice que Eisenhower hizo las siguientes sugerencias para resolver la disputa del Canal:

Primera.—Retirada de los sesenta mil soldados británicos de la zona.

Segunda.—Los técnicos británicos que allí quedasen no pasarían de cuatro mil.

Tercera.—Estos técnicos no permanecerían en la base más de cinco años.

Cuarta.—La base se mantendría en buen orden para el caso de amenaza de guerra. En tal caso, los Estados Unidos y sus aliados podrían enviar fuerzas para participar en la defensa.

Quinta.—La determinación de si existía amenaza de guerra

correspondería al Comité político de la Liga Árabe. La revista no indica cuál fué la reacción del general Naguib a estas propuestas. (Efe.)

# Universidad de Salamanca

### VII CENTENARIO

#### Homenaje de la Unión de Universidades Latinoamericanas

En el Rectorato de esta Universidad se ha recibido una carta de la Unión de Universidades Latinoamericanas, con sede en Guatemala, en la que se anuncia la adhesión de dicho organismo y la forma en que desea rendir un homenaje a la Universidad de Salamanca con motivo del VII Centenario. He aquí el texto de citada carta:

"Nuestra organización agradece altamente la honrosa invitación y se adhiere a los actos conmemorativos en referencia. En testimonio de su adhesión a tan fausto acontecimiento, nuestra organización hará llegar oportunamente a esa primera Casa de Estudios una plancha de plata con una leyenda alusiva, suscrita por sus autoridades directivas y por los rectores de las Universidades Latinoamericanas.

Desca en esta forma la Unión de Universidades Latinoamericanas, con ocasión de este aniversario, dejar expresa constancia de la unanimidad de sentimientos de gratitud, admiración y filial afecto de los centros de cultura superior de la América Latina hacia la Universidad de Salamanca, por la histórica misión cultural cumplida en sus siete siglos de fecunda existencia.

Con las muestras de nuestra más alta y distinguida consideración, aprovechamos la oportunidad para suscribirnos del señor rector, atos. y ss. ss., POR LA UNIÓN DE UNIVERSIDADES LATINOAMERICANAS Ing. Guillermo Coto Conde, SECRETARIO GENERAL EJECUTIVO; doctor Carlos Martínez Durán, PRESIDENTE."

### Mr. James C. Dunn, a Ginebra

Madrid.—El embajador de los Estados Unidos en España, Mr. James C. Dunn, acompañado de su esposa, ha salido en avión para Ginebra. (Logos.)

# Los aliados tenían el propósito de comenzar el domingo el canje de prisioneros

### Pero los comunistas alegaron que no podrán completar los preparativos para dicha fecha

## EL GENERAL CLARK HA MARCHADO A LOS ESTADOS UNIDOS

Panunjom.—Las comisiones militares del Armisticio han suspendido la sesión después de una hora y veintidós minutos de reunión, hasta las once de la mañana del jueves (hora local). (Efe.)

### INCIDENTE EN UN GAMPO DE PRISIONEROS

Fusan (Corea del Sur).—El mando de prisioneros de guerra que utilizó bombas de gases lacrimógenos para desalojar a los prisioneros de guerra comunista de sus barracones en la isla de Cheju y llevarlos a bordo de los barcos que los transportarían al norte para su repatriación.

El incidente ocurrió en la isla de Cheju el martes por la mañana. El grupo era de 150 oficiales, prisioneros en un barra-

cón que debían ser trasladados al mismo tiempo. Cuando se negaron a abandonar sus chozas, un pelotón de soldados norteamericanos lanzó bombas de gases lacrimógenos y vomitivos en el interior de los edificios. Los prisioneros salieron entonces y fueron colocados en camiones, donde se los llevó a los barcos que esperaban. Los prisioneros serán conducidos a Inchon y después a la zona de militarización para su traslado al lado comunista. (Efe.)

### ACUSACIONES ROJAS

Panunjom.—Los comunistas han acusado a las Naciones Unidas de haber continuado disparando después del "alto el fuego", del lunes por la noche.

Dijeron que la artillería de las Naciones Unidas disparó cuatro veces después de las diez de la noche, y que una ametralladora hizo fuego una vez.

"Eran acusaciones de carácter general —dijo un portavoz de las Naciones Unidas— pero ninguna era grave".

Añadió que se pidieron a los rojos más detalles específicos para poder ordenar una investigación. (Efe.)

### EL CANJE DE PRISIONEROS

Panunjom.—Un portavoz de las Naciones Unidas ha revelado que se habla ofrecido el cambio de prisioneros para el día 2 de agosto, pero que los comunistas dijeron que no podían completar sus preparativos para dicha fecha.

Declaró que "estaba amargamente chasqueado con que el cambio no pudiera comenzar en dicha fecha". "Nosotros —añadió— embarcamos muchos más prisioneros que ellos. Estamos preparados para el día 2. Lo propusimos, pero no pudimos aceptarlo".

La Comisión se ha reunido hoy a las once de la mañana hasta las 12,22 (hora local) y volverá a reunirse mañana a las once de la mañana. (Efe.)

### CLARK A LOS ESTADOS UNIDOS

Tokio.—El general Clark ha salido a las tres de la tarde con dirección a Estados Unidos. Ha rehusado predecir

la tregua conducirá a la paz en Asia. "Esto —dijo— queda por ver. Los comunistas tendrán todas las oportunidades para demostrar su sinceridad. (Efe.)

### LA RETIRADA DE TROPAS

Seúl.—Los observadores militares de primera línea dicen que los chinos han llevado a cabo en muy grande parte su retirada a dos kilómetros, al norte de la línea de armisticio. Esa misma declaración ha hecho esta tarde Radio-Pekin.

La retirada de los dos bandos a sus nuevas posiciones debe terminar a las diez de la noche de hoy. (Efe.)

### Modificación del vigente Reglamento de Alcoholes

Madrid.—La Orden de Hacienda, publicada en el "Boletín Oficial del Estado", por la que se modifica el caso 20 del artículo 65 del vigente Reglamento de Alcoholes, se propone dar una mayor eficacia al precepto de que se trata y conseguir, por consiguiente, que los intereses del Tesoro estén debidamente garantizados.

El párrafo 20 de citado texto legal quedará redactado así:

"Los fabricantes y almaceneros de todas clases de alcoholes y aguardientes neutros, incluso el alcohol desnaturalizado, deberán exigir de sus compradores en el momento del pedido y cuando éste sea superior a 16 litros, los manifiesten por escrito, avalado con el visto bueno del inspector del distrito de los receptores como garantía de su capacidad legal para recibirlos, el uso a que los citados productos alcohólicos se destinan, a fin de consignar en las correspondientes guías o vendis que salen para algunos de los destinos siguientes:

Usos industriales, fabricación de compuestos, y licores, fabricación de mirlas o encabezamiento de vinos,





